

# Nach gut überstandener Corona-Zeit sucht der «Meilihof» Verstärkung

Ins Wohnhus Meilihof kehrt langsam wieder der Alltag zurück

Auch für das Wohnhus Meilihof waren die vergangenen Monate eine besondere Zeit. Nun ist das HofKafi wieder offen, und Besuche sind wieder möglich. Zudem ist im Team im Bereich Pflege eine Stelle frei.

Wie für die ganze Bevölkerung und alle Gesundheitsinstitutionen waren die vergangenen Monate auch für das Wohnhus Meilihof in Ebertswil sehr speziell. Aufgrund der Krisensituation war auch der Meilihof von den Massnahmen stark betroffen und nebst dem, dass die Betreuten eine sehr isolierte Zeit erlebten, waren auch die Arbeitsbedingungen für die Mitarbeitenden aussergewöhnlich und eine grosse Herausforderung.

Eine wichtige Aufgabe war es, den Betreuten über diese lange Zeit interessante und abwechslungsreiche Tagesstrukturen zu bieten. Man nahm daher gemeinsam verschiedene Projekte in Angriff. So wurden zum Beispiel grosse Pflanzentröge für Betreute gebaut und eingerichtet, ein Gemüsegarten angelegt oder ein rollstuhlgerechtes Mühlespiel auf dem Hofplatz gebaut. Da die Betreuten sozusagen immer anwesend waren, konnten diese Projekte sehr schön vorangetrieben werden. Anfänglich bestand das Problem bei der Beschaffung der Materialien. Aber durch die gute Vernetzung konnten auch hierfür Lösungen gefunden werden.



Die Betreuten wünschen sich eine Person mit Humor und Herz. (Bild zvz.)

## HofKafi wieder offen

Glücklicherweise gab es auf dem Meilihof bis heute keine Covid-Fälle. Es wird alles darangesetzt, dass dies trotz der Lockerungen und somit durch die vermehrten Aktivitäten der Betreuten und Besuchenden auf dem Areal auch weiterhin der Fall bleibt. Dazu hat die Prävention weiterhin einen hohen Stellenwert, die von allen grosse Wachsamkeit fordert.

Seit dem 22. Juni steht auch das HofKafi täglich von 9 bis 17 Uhr für externe Gäste wieder offen. Ob zu einem Mittagessen oder zu Kaffee und Kuchen – Gäste sind herzlich willkommen.

Auch personell würden sich die Betreuten auf Zuwachs freuen. Im Bereich Betreuung ist eine Stelle als Fachfrau/ Fachmann Gesundheit oder diplomierte Pflegefachperson in einem 80-Prozent-Pensum frei. Die Betreuten wünschen sich eine Person mit grossem Herz, die es versteht, mit einer lieben Art zu motivieren. Es soll eine Person sein, die zuhören kann und mit Humor bei der Arbeit ist. Interessierte melden sich bitte bei der Hausleitung.

*Matthias Gretler, Hausleiter «Meilihof»*

Kontaktangaben und Informationen zum Wohnhus und zur Stiftung: [www.meilihof.ch](http://www.meilihof.ch).